



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

BUENOS AMIGOS. Lena, Illinois, septiembre 11 (AP). Un venado de dos años comparte su amistad con cerdos y vacas en la finca de Robert Bonnet, en Lena, Illinois. El cervantillo pinto huyó de una finca vecina, pero dada su amistad con los otros animales, se le permite permanecer en las tierras de Bonnet, para librarlo de la temporada de caza que se avecina.

Cardiólogo sugiere campaña sobre dolencias cardíacas

Caracas, septiembre 11 (LATIN). Un destacado cardiólogo norteamericano solicitó aquí la creación de un enérgico y sostenido programa de Educación Pública, destinado a alertar a gran número de individuos sobre los riesgos de la enfermedad cardíaca y para modificar actitudes erróneas hacia los problemas de salud en general. El doctor Robert Leachman, de la Baylor University, Houston, Texas, expresó en una entrevista que la importancia de la medicina preventiva ha sido hasta ahora ampliamente descuidada y agregó que no es suficiente advertir simplemente a las personas sobre los "factores de alto riesgo" en los accidentes cardíacos.

Debe suministrarse información adecuada si realmente se espera

que el público siga las rígidas y a veces desagradables normas sanitarias.

El cardiólogo sugirió que si los médicos dicen a sus pacientes que bajen de peso, deben ser hábiles en la forma de plantear el problema.

Un paciente que desea comer, por ejemplo, puede continuar con

— Pasa a la página 9 —

Campaña contra "mercaderes" de cadáveres inician en Chile

Santiago (Chile), septiembre 11 (UPI). Nuevamente y como en varias oportunidades anteriores, las casas funerarias, han iniciado una campaña para eliminar los "mercaderes de cadáveres" que trabajan en las puertas de la morgue, hospitales y postas médicas. Dichos individuos, llamados también "buitres", ejercen una actividad que no es clandestina, pero que constituye una "competencia desleal", según los dueños de funerarias.

Raúl Saez, dirigente del sindicato de dueños de casas funerarias, informó que ha solicitado al Servicio Nacional de Salud que termine con "esta verdadera plaga de buitres".

"Hay que eliminar a estos señores que dan cada espectáculo frente a los hospitales y por su

Prisioneros de E. U. en México siguen denunciando torturas

Austin (Texas), septiembre 11 (UPI). Los estadounidenses presos en cárceles mexicanas son vejados y torturados constantemente, a la vez que se convierten en víctimas de actos de extorsión de parte de abogados, de los guardias y hasta de otros reclusos, según declaraciones juradas obtenidas por un estudiante texano de Derecho. "Muchas veces me golpearon y me patearon en la ingle. También usaban una pícaña eléctrica con alambres en mis órganos genitales", dijo uno de los presos en las declaraciones juradas tomadas por el estudiante de la Universidad de Texas, David Parsons en la cárcel de Lecumberri, la de Santa Marta para hombres y mujeres y el reclusorio del norte.

"Sangré mucho de las partes nobles y a los nueve meses aún

las tengo deformes", le dijo el recluso...

— Págó 5 mil dólares

Parsons indicó que el recluso en cuestión le había dicho que su familia había dado 5 mil dólares en pago a un abogado de México que prometió ponerlo en libertad dentro de 72 horas, pero

— Pasa a la página 7 —

Futuro incierto entre E.U.-China, avicinase

Washington, septiembre 11 (Latin-Reporter). (Por Peter Gregson). La muerte del presidente Mao Tse-Tung acrecienta la incertidumbre respecto del rumbo futuro de las relaciones chino-norteamericanas, ya enfrentadas a no pocos dilemas y barreras.

Gente que ha visitado China recientemente —incluido el líder de la minoría del Senado Hugh Scott—, dice haber advertido ominosos indicios de la impaciencia china por la lentitud del proceso de normalización diplomática. Las conversaciones con visitantes

norteamericanos en Pekín incluyeron últimamente no pocas referencias punzantes por parte de los funcionarios chinos a la posibilidad de liberar a Taiwan por la fuerza.

Vieja consigna

Esa es una vieja consigna del Partido Comunista chino que ahora podría cobrar renovado vigor en caso de estallar una lucha por el poder entre moderados y radicales. Sin embargo, el tono beligerante ha estado

— Pasa a la página 5 —

Quintillizos E. U. cumplirán 13 años el próximo martes

Aberdeen, Dakota del Sur, Sept. 11 (UPI). Los quintillizos Fischer —cuatro niñas y un varón— celebrarán el martes próximo su decimotercer aniversario en la extensa propiedad que la familia posee en las afueras de Aberdeen.

Como de costumbre, se consi-

— Pasa a la página 9 —



CARGADO. Cerca de Lukla, Nepal, septiembre 11 (AP). El montañista Phil Trimble, de la expedición del Bicentenario de Estados Unidos al Everest, es cargado por un nativo luego de lesionarse un tobillo.

Envuelto en el misticismo vivió Mao últimos 10 años

Nueva York, septiembre 11 (UPI). (Por Walter Logan). Durante 10 años Mao Tse-tung llevó una vida de sufrida e incómoda simplicidad en la ciudad de Cuevas de Yanen, en el norte de China, envuelto en una aureola de misticismo que parecía infundir un aire de reverencia en sus seguidores. Mao había conducido a los comunistas chinos a esa meseta montañosa en una "gran marcha" épica de 12 mil kilómetros a través de algunos de los más abruptos territorios de China, una penosa hazaña que redujo las fuerzas comunistas de 100 mil personas a poco más de 30 mil.

Vida ardua

La vida en Yanen era ardua y el lugar era incómodo para visitar. Las colinas de la provincia de Shensi quemaban con el ca-

lor del verano; en el invierno, fuertes vientos del desierto de Gobi llevaban un polvo amarillo y un intenso frío a las cuevas, que eran calentadas con improvisados hornillos de carbón, poco más que chatos recipientes de latón montados sobre patas de madera, que llenaban el aire de humo.

Los esfuerzos del general George C. Marshall para reconciliar

— Pasa a la página 7 —

Científico considera aún en pañales predecir terremotos

Manila, septiembre 11 (UPI). (Por Vicente Maliwanag). Un científico norteamericano considera que aún están en pañales las predicciones de terremotos y que todavía faltan muchos años para el establecimiento de un sistema efectivo de pronósticos del tiempo. Robert E. Wallace, científico jefe de la Oficina de Estudios de Terremotos de la Investigación Geológica de Menlo Park, en California, recomendó que todos los países con regiones propensas a sismos desarrollen planes a largo plazo para disminuir los riesgos que se corren en los temblores de tierra.

Breve documento Las recomendaciones formula-

das por Wallace se encuentran en un breve documento que se distribuyó entre los periodistas, el que se presentará en una conferencia internacional sobre supervivencia humana que se está llevando a cabo en Manila.

— Pasa a la página 5 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PRIMERA PELICULA. Lisboa, Septbre. 11 (AP). Largas filas de hombres se ven en la entrada de un cine-teatro de Lisboa, esperando comprar "tickets" para la exhibición de la película "Garganta Profunda", el primer film de corte pornográfico

que ha sido autorizado a exhibirse por el gobierno socialista imperante en Portugal. La exhibición de esta clase de filmes estuvo prohibida durante mucho tiempo.